

# Mouy

## UN NOUVEAU PRÉSIDENT À L'UNC Olivier Pique succède à Daniel Latour

**ANGY** Au cours de l'assemblée générale de l'UNC-UNCAFN, le président Daniel Latour a démissionné de ses fonctions pour laisser la place à Olivier Pique, 53 ans.

générale statutaire de l'UNC-UNCAFN qui s'est tenue dans la salle du conseil d'Angy le dimanche 13 janvier dernier, le président

Daniel Latour a démissionné de ses fonctions après quarante années de bons et loyaux services. « Cela fait plusieurs années que je veux arrêter. Cette année est la bonne car j'ai un remplaçant », s'est-il félicité. En l'occurrence, il a présenté à l'assemblée, un jeune OPEX, adjudant

retraité des transmissions, âgé de 53 ans et résident à Neuilly-sous-Clermont, Olivier Pique.

### « UN APPEL AUX OPEX POUR NOUS REJOINDRE »

« J'essaierai d'être à la hauteur de ce qu'a fait Daniel Latour. Il faut entretenir la flamme, regrouper les effectifs et je lance un appel aux OPEX pour venir nous rejoindre », a déclaré le nouveau président Olivier Pique.

### EFFECTIFS EN BAISSE

Un appel bien venu car les effectifs sont inexorablement en baisse.



Après 40 ans de bons et loyaux services, Daniel Latour a passé le flambeau à Olivier Pique.

« CERTAINES SECTIONS FERMENT, D'AUTRES SE REGROUPENT »

« Certaines sections ferment, d'autres se regroupent. L'ouverture des associations d'anciens combattants comme la nôtre aux jeunes soldats qui ont servi en OPEX

VINGT ADHÉRENTS DE MOINS EN DEUX ANS

« Nous sommes 63 adhérents aujourd'hui contre 83, il y a deux ans et 125 il y a quelques années. La moyenne d'âge s'élève. C'est la dégringolade ! », ont regretté unanimement les participants. En 2018, deux décès ont été recensés.

(opérations extérieures, ndlr) et aux soldats de France pourra peut-être être profitable à l'avenir », ont-ils ajouté. En 2018, la section mouysarde a de nouveau participé aux cérémonies officielles et commémoratives et à plusieurs manifestations locales.